

Rhein-Neckar - Vocal-Ensemble Ladenburg und Konzertchor Lobdengau feiern mit über 200 Fans Scheuermatinee / Leiter Dietrich Edinger blickt zurück

Von Ehefrau Birgit auf den Weg des Erfolgs geführt



Vor über 200 Fans begrüßten die Edinger-Chöre bei der Scheuer-Matinee in Schriesheim das neue Jahr. Seit 20 Jahren bestehen Vocal-Ensemble Ladenburg (Frauen) und Konzertchor Lobdengau (Männer) nun schon.

© DIKO

Adolf Wunderlich zeigte sich hochzufrieden: "Wir sind glücklich, über 200 Gäste zu unserer Scheuermatinee bei der Familie Jäck begrüßen zu können." Der Vorsitzende des Konzertchors Lobdengau erinnerte an das im vergangenen Jahr verstorbene Schriesemer Original, den "Jäcke Lui", und dankte dessen Familie dafür, wieder hier zu Gast sein zu können.

Schon der Aufgang zur Scheuergalerie war schön dekoriert, fürs Ambiente war also bestens gesorgt. In seinem Rückblick erinnerte der Sprecher beider Chöre an die stets ausverkauften Konzerte in Hockenheim, Sandhofen, Schwetzingen und Ladenburg. "Über 2000 Zuhörer kamen zu unseren Konzerten", sagte Wunderlich und bemerkte: "Was will man mehr, wenn die Besucher während dem Konzert schon mit klatschen und am Ende stehend applaudieren?"

Die Proben für das Jubiläumskonzert im Rokokotheater im Schwetzingen Schloss am 7. Dezember laufen bereits. "Unser Dirigent Dietrich Edinger hat die Titel schon zusammengestellt. Die Sängerinnen und Sänger ziehen super mit. Das Programm wird "Best of 20 Years" heißen und enthält die Höhepunkte unserer 20-jährigen Chorgeschichte", verriet Adolf Wunderlich. Im gerade begonnenen Jahr gab es bereits einen Auftritt bei einem Benefizkonzert in Hockenheim und beim lokalen Fernsehsender RNF. Rechtzeitig vor Weihnachten wird die 5. CD erscheinen, "Ein musikalischer Genuss", kündigte Wunderlich an.

Mit "Liebe Freunde" begrüßte Chorleiter Dietrich Edinger seine Chöre und die Gäste. "Es ist mir ein Bedürfnis, heute auf 40 Jahre zurückzublicken." 1973 habe er beim Liederkranz Ladenburg den Kinderchor gegründet. "Da sangen 100 Kinder mit", erinnert sich der Leiter der Ladenburger Musikschule. Nach Querelen verließ Edinger 1993 den Liederkranz. 15 junge Sängerinnen gingen mit ihm, und er gründete das Vocal-Ensemble Ladenburg. Etwas später folgten 17 Männer, die ebenfalls dem Liederkranz den Rücken kehrten, und bat Edinger, einen neuen Chor zu gründen. So entstand der Konzertchor Lobdengau.

Zugang zu Gospels und Spirituals bekam Edinger durch seine Ehefrau Birgit. Als Deutschlehrerin an der amerikanischen Schule in Heidelberg besorgte sie über den Chor der US-Army entsprechende Noten. "Ich bin froh, dass ich als erster in der Region diese Richtung eingeschlagen habe." Lange Zeit sei er dafür kritisiert worden: "Aber heute sind wir die einzigen Chöre, die sich allein durch unsere Leistung bei den Konzerten finanzieren."

Mit einem Medley sorgten die Chöre für gute Stimmung. Katja Rödel-Geschwill und Matthias Fischer überzeugten dabei als Solisten. Nach dem kräftigen Mittagessen spielte die "Zabbe-Combo" unter der Leitung von Jürgen Zink zum Tanz auf. Bei Kaffee und Kuchen hatten die Gäste noch recht viel Spaß. "Bleibt uns treu", rief Edinger am Schluss den Gästen der Scheuermatinee zu. Die Reaktionen der Besucher zeigten, dass sich die Chöre und ihr Chordirektor auf die Fans verlassen können. diko